

Zeitungsbericht Willisauer Bote vom 28.06.2011:

Die Brass Band Schötz erspielte sich wieder in die Medaillenränge

Eidg. Musikfest in St.Gallen

Mit dem 3. Platz in der Marschmusik und dem guten 10. Rang in der Konzertmusik war das Eidgenössische Musikfest in St. Gallen ein voller Erfolg.

Alle fünf Jahre findet das Eidgenössische Musikfest statt. Die Brass Band Szene traf sich dieses Jahr in St. Gallen. Für die Brass Band Schötz war klar, dass ein solches Highlight im Jahreskalender nicht fehlen durfte. Unter einem neuen Dirigenten bereiteten sich die Musikantinnen und Musikanten auf das Musikfest vor. Es war ein gewagtes Projekt, mit einem neuen Dirigenten, den man erst seit zwei Monaten kannte, bereits an einem Wettbewerb gegen andere Bands anzutreten. Doch die Resultate überzeugten.

Am Sonntagmorgen, 26. Juni 2011, marschierte die Brass Band Schötz mit dem Marsch „Slaidburn“ durch St. Gallen. Wie bereits im Vorjahr erlief man sich den 3. Rang. Gestärkt durch den Medaillenplatz trat die Brass Band Schötz am Nachmittag vor die Jury. Mit dem Selbstwahlstück „The Land of the Long White Cloud“ und dem Aufgabestück „Lothar“ erreichte man die Gesamtpunktzahl von 177,67. Dies reichte für den guten 10. Rang von insgesamt 22 Bands in der 1. Stärkeklasse. In solch kurzer Zeit so gute Ränge zu erspielen spornt an für die Zukunft.

Ein ganz besonderer Dank gebührt natürlich dem Dirigenten Peter Stadelmann der sich schnell in die Band einbringen konnte. Er gab der BBS in dieser Zeit die optimale Motivation. Ein Dankeschön gebührt auch den Freunden und Ehemaligen der Brass Band Schötz, die extra den weiten Weg nach St. Gallen gereist sind um die Musikantinnen und Musikanten zu unterstützen. Der Verein schätzt diese sympathische Geste sehr.

